



鯉山小通信

岡山市立鯉山小学校

9月22日号

☆PTAお楽しみ企画「鯉（こい）キャラ大会」大成功！ ～PTA並びに地域のみなさん、ご協力ありがとうございました！～

9月25日（土）に予定していましたが、「まん延防止重点措置」のために、10月16日（土）に延期となり、皆様方には大変ご心配やご迷惑をお掛けしております。

さて、このコロナ禍においてPTA執行部の方々が何とか鯉山の子どもたちを盛り上げようと、1学期より工夫を凝らして企画して下さった「鯉（こい）キャラ大会」ですが、婦人会の方々、また体育協会の方々も賞品等で協賛して下さり、大変な盛り上がりとなりました。本当にありがとうございました。

思わずにっこりと笑顔になってしまうユニークな発想の作品や「じょうずだなあ」と感心してしまう作品など、どれも力作が多く、また親子で参加して下さることで絆が深まったり、熱心に描き込むことで鯉山小が大好きな気持ちがさらに高まったりして、子どもたちにとっては本当に有意義で、すばらしい大会となりました。

最後に、お便りや賞状の作成、集計作業等も含め、PTA執行部の方々には、細やかなご配慮やご苦勞、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

【PTA 役員】会長・吉村聖子さん、副会長・秋山郁子さん、村上亜依子さん、熊澤美幸さん
幹事・横畠美貴さん、西川康子さん

【地域代表】婦人会会長・仲達佳子さん、体育協会会長・妹尾民夫さん



投票の結果、「りざん賞」5年小坂美月さん・「校長賞」6年秋庭真乃介さん・「ユーモア賞」5年田邊万由子さん・「アイデア賞」4年福井亘さんが選ばれました。おめでとうございます。その他「婦人会賞」「体育協会賞」「担任賞」として、1年生から6年生まで各1名ずつ計18名の子どもたちが選ばれ、賞状や賞品をいただいています。

人権教育・TV放送9/14（火）

パラリンピックで活躍した選手を題材に、障害に真剣に向き合い、そしてたくましく生きる人間の強さについて学びました。さらに、互いにその違いを認め合い、尊重していくことの大切さやすばらしさについて、西山先生からお話していただきました。どのクラスも真剣にお話聞いてよかったです。また、それぞれの学級でも担任からさらに詳しいお話がありました。



鯉山の子どもたちが、これからも心の優しい子に育ってくれることを願っています。

こいたろう



心やさしい男の子です。
虹色のうろこがいつもキラキラ光っていて
こいたろうのやさしい心を映し出しています。
鯉の形をした山がついているステッキには
周りの人をやさしくする不思議な力があります。

こいぞう



勇気あふれる強い心の持ち主です。
歌舞伎などの日本の伝統を愛していて、
三味線や太鼓も得意です。
ふるさと鯉山をとても大切にしています。
本気モードに変身するとパワーアップします。

こいぞう本気モード

